



Es ist wichtig, Freunde zu haben. Aber auch Förderer.

Wir freuen uns, dass Sie hier an der Hochschule für Musik und Tanz Köln studieren. Sie haben sich damit für ein hervorragendes und vielseitiges Studium entschieden. Genau das ist es, was auch uns am Herzen liegt. Deshalb bieten wir Ihnen als Förderverein der Hochschule Möglichkeiten, Sie in bestimmten Situationen konkret zu unterstützen.

Von diesen Möglichkeiten der Förderung können Sie profitieren.

• **Zuschuss für Meisterkurse und Workshops**

Sollte die Teilnahme an einem Meisterkurs, Workshop etc. Ihre finanziellen Mittel überschreiten, können Sie einen Zuschuss beantragen. Er beträgt maximal 400 Euro (pro Antrag) und dient dazu, die Gebühren oder Ihre Anreise und Unterbringung vor Ort zu finanzieren.

• **Unterstützung in schwierigen finanziellen Situationen**

Jeder kann einmal in eine temporäre Notlage geraten. Wenn Sie finanzielle Probleme haben, die Ihr Studium akut beeinträchtigen, können Sie über unseren Sonderfonds eine vorübergehende Unterstützung beantragen.

Kommen Sie einfach auf uns zu.

Sollten Sie an unseren Fördermöglichkeiten interessiert sein, wenden Sie sich direkt an uns. Dazu genügt eine Mail:

Foerderverein@HfMT-Koeln.de

Bitte beachten Sie, dass alle Anträge individuell geprüft werden und die schriftliche Befürwortung des/der jeweiligen Hauptfachdozenten/in und des/der Hochschulrektors/in erforderlich ist.

Unsere Aufgabe: mit Freude fördern.

Eine herausragende Institution wie die Hochschule für Musik und Tanz Köln braucht Freunde und Förderer, um sich weiterzuentwickeln. Deshalb bieten wir ein vielfältiges und attraktives Förderspektrum. Dazu gehören neben der direkten Unterstützung von Studierenden beispielsweise:

- Förderung von Konzerten, Opernproduktionen und Tanzaufführungen
- Interne und externe Wettbewerbe
- Frühförderung von hochbegabten Jugendlichen im Pre-College Cologne

Mehr über uns erfahren Sie im Internet unter www.Foerderverein-HfMT.de

**MACHEN SIE AUCH
IHRE ELTERN AUF
EINE MITGLIEDSCHAFT
AUFMERKSAM.**

**Förderverein der Hochschule
für Musik und Tanz Köln e.V.**

**Unter Krahenbäumen 87
50668 Köln**

**Telefonische Erreichbarkeit:
0221 28380-345
Mittwoch 15 bis 17 Uhr**



It's important to have friends, but also to have sponsors.

We are pleased to have you as a student in the Hochschule für Musik und Tanz Köln, where you look forward to an excellent and versatile course of studies. We are therefore eager to assist you as the Förderverein (Association of Supporters) with financial support to help you attain your goals despite difficult financial situations.

You can profit from the following types of support.

- **Grant for master classes and workshops**
If you don't have the financial means to participate in a master class, workshop etc., you can apply for a grant amounting to max. 400 Euros (per application) to pay for tuition fees, travel costs or room and board.
- **Assistance for special financial circumstances**
Anyone can find themselves in a temporary crisis. If you have financial problems which negatively affect your studies, you can apply for our special funds as a temporary solution.

Contact us.

If you are interested in our financial support opportunities, please contact us via email

Foerderverein@HfMT-Koeln.de

Every application will be considered individually. A written approval of the respective major subject professor and university president is required.

We aim at providing support with joy.

A prominent institution like the HfMT needs friends and sponsors to enhance its development. This is why we offer a wide-ranging and attractive sponsoring program. Along with direct financial support, we offer:

- Support for concerts, opera productions and dance performances
- Internal and external competitions
- Early support for highly gifted youths in the Pre-College Cologne

For more information see:
www.Foerderverein-HfMT.de

**YOU MAY ALSO
ADVISE YOUR
PARENTS TO JOIN.**

**Förderverein der Hochschule
für Musik und Tanz Köln e.V.**

**Unter Krahenbäumen 87
50668 Köln**

**Availability by phone:
0221 28380-345
Wednesday 3pm – 5pm**